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Tras 15 meses al frente del Ayuntamiento, el equipo de gobierno
de PP y Vox ha inaugurado el nuevo parqué del pabellón
polideportivo San José, una inversión de 100.000€ aprobada y
planificada durante la legislatura anterior.
Esta obra, que permitirá a los equipos locales disfrutar de unas
mejores condiciones para la práctica deportiva, especialmente al
Club Baloncesto Tomelloso, es un claro ejemplo de cómo el
actual gobierno está cosechando los frutos de las gestiones
realizadas por su predecesor.

Desde el PSOE de Tomelloso han recordado que el proyecto del
nuevo parqué fue concebido y presupuestado durante la anterior
legislatura, demostrando así el compromiso del equipo de
gobierno saliente con la mejora de las infraestructuras deportivas
de la ciudad. "Lamentablemente, hasta la fecha, el actual equipo
de gobierno no ha presentado ningún proyecto propio en este
ámbito, limitándose a ejecutar lo que ya estaba en marcha."

A estas obras - ha recordado el grupo - hay que añadir las ya
realizadas en 2017 que consistieron en la eliminación de la
cubierta de amianto y sustitución por panel sándwich, la
estructura metálica que sujeta el tejado y el cambio del falso
techo interior, además de la mejora de la iluminación con 

tecnología LED, la eliminación de las humedades que presentaba
la infraestructura, el refuerzo de los sistemas de prevención de
incendios, el revestimiento completo de la pista polideportiva y la
pintura interior de todo el pabellón, sumando también el cambio
dos canastas de baloncesto, dos porterías para fútbol-sala y
balonmano, la sustitución de la antigua cortina central por una
elevadora, un marcador central nuevo y dos indicadores de
posesión para básquet y nuevas puertas en toda la instalación.

Es fundamental destacar que los vecinos de Tomelloso
esperaban que este nuevo gobierno aportara ideas innovadoras y
soluciones a las necesidades reales de la ciudad en materia
deportiva. Sin embargo, 15 meses después de tomar posesión, lo
único que hemos visto es la culminación de proyectos iniciados
por otros.

El PSOE de Tomelloso ha instado al equipo de gobierno a asumir
su responsabilidad y a presentar un plan de inversiones en
materia deportiva que responda a las demandas de los
ciudadanos. Es necesario que Tomelloso cuente con unas
instalaciones deportivas modernas y adaptadas a las necesidades
de los deportistas de todas las edades.

TOMELLOSO ESTRENA OTRO
PROYECTO HEREDADO: EL NUEVO
PARQUÉ DEL PABELLÓN SAN JOSÉ

15 MESES DESPUÉS, EL GOBIERNO LOCAL SIGUE SIN APORTAR SOLUCIONES INNOVADORAS EN
MATERIA DEPORTIVA
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Vaya, parece que nuestro querido comentarista de turno ha tomado su pluma para regalarnos otro de esos

artículos que tanto se esperan… o bueno, tanto como se espera encontrar una entrada para la Fiesta del Vino.

Eso sí, es toda una delicia leer cómo se sumerge en una realidad alternativa, en la que, al parecer, la Feria de

Tomelloso ha sido poco menos que un éxito sin precedentes. ¡Quién lo hubiera imaginado! Vamos a hacer un

recorrido por su obra maestra, pero ojo, que no se nos caigan las cataratas de Niágara.

Comencemos por los precios. Según el buen hombre, pagar 4,50 euros por un viaje en las atracciones es algo

que la gente debería agradecer, como si estuvieran subiendo al Everest en lugar de una noria. Debe ser que no

ha tenido tiempo de ver cómo las familias (las reales, no las de cuento de hadas) miraban de reojo sus

carteras, contaban monedas y se preguntaban si era más barato un paseo por la feria o un billete para

Disneyland. Porque claro, el que se queje de precios altos es un amargado, y no alguien con un presupuesto

ajustado. ¡Un aplauso para la economía familiar!

Pasemos a los conciertos, esos eventos donde parece que lo más difícil no era encontrar una entrada, sino que

te regalaran una. Bueno, eso si tenías “amigos en los sitios adecuados” y un estómago agradecido, como diría

nuestro cronista. ¡Qué detalle! Porque aquí no se viene a disfrutar de la música, no, aquí se viene a hacer

amigos de conveniencia. Y si a alguien no le gustó el precio, que no se queje: siempre le quedará la opción de

tararear desde casa.

¡¡¡¡POR QUÉ NO TE
CALLAS TÚ!!!

EJECUTIVA LOCAL DEL PSOE DE TOMELLOSO
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Continuemos con el "brillante" cambio de
pregonero. Nada más y nada menos que una
figura de renombre, que según nuestro escritor
favorito, nos regaló un pregón "histórico". Claro,
histórico porque nunca antes habíamos tenido a
alguien hablando de Tomelloso como si lo
hubiera leído en un resumen de Wikipedia.
Mientras tanto, los talentos locales observaban
desde la barrera, porque claro, ¿a quién le
interesa lo que tengan que decir personas que
sí conocen su pueblo? Aquí lo importante es
traer figuras, aunque lo único que sepan de
nosotros sea que aquí se hace buen vino. ¡Vaya
descubrimiento!

Ah, y la organización… ¡qué nivel! Todo al más
puro estilo de "vamos improvisando sobre la
marcha". Que si lluvia, que si manteles
mojados… aunque lo realmente sorprendente
fue ver cómo, el segundo día de feria, las
atracciones ya estaban pensando en hacer las
maletas. Parece que ni las luces del recinto
ferial lograron evitar el vacío de un lugar que
prometía ser bullicioso.

Y sobre la Fiesta del Vino, todo un éxito de
asistencia. Si solo miramos los números
redondos que se inventan, claro. Dos mil
entradas, aunque si uno preguntaba en la calle,
lo que escuchaba era: “¿Y dónde están las
entradas que no las encuentro?”. A lo mejor las
estaba guardando nuestro cronista como
recuerdo, no sea que se le escape algún
detallito incómodo.

En fin, que el balance es claro. Esta feria ha
sido, como diría nuestro querido cronista, un
SUSPENSO, pero con mayúsculas. Porque
cuando se trata de organizar un evento de esta
magnitud, parece que el único aprobado ha sido
para los discursos con trajes de domingo y el
autoelogio. Y para colmo, ahora resulta que
quejarse de una feria cara, vacía y
desorganizada es "demagogia". ¡Lo que hay que
oír!

Así que, querido comentarista, la próxima vez que te lances a escribir tus crónicas llenas de amor
(político, claro), te sugiero que te tomes un buen vino. Eso sí, asegúrate de que no sea vinagre, que el
exceso de acidez no es bueno ni para la digestión ni para la objetividad. Y si la Feria ha sido tan
perfecta como dices, ¡qué suerte la tuya! Quizás te tocó vivir una feria distinta a la de los demás, una
feria de los milagros, porque la del resto de los mortales fue, lamentablemente, de las sillas vacías y
los suspiros resignados.
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LA DOBLE VARA DE MEDIR
DE NAVARRO EN MATERIA

DE SEGURIDAD CIUDADANA
FRANCISCO JOSÉ BARATO | ANTERIOR CONCEJAL DE SEGURIDAD CIUDADANA

No sólo la nula capacidad de trabajo de su Equipo de Gobierno deja en mal lugar cada día a Javier Navarro.
También lo hace su propia hemeroteca: Durante su etapa en la oposición, no dudaba en responsabilizar a
Inmaculada Jiménez, entonces alcaldesa, de cualquier problema relacionado con la seguridad, y como él
prometía solucionar los problemas de seguridad en Tomelloso. Sin embargo, ahora que él ocupa el puesto de
Alcalde, parece que las culpas han dejado de ser locales y prefiere desviar la responsabilidad hacia el Gobierno
Nacional.

En los pasados días, conocíamos datos al respecto de la delincuencia en nuestra provincia que señalaban como
han aumentado las infracciones penales en Tomelloso, mientras los niveles de delincuencia disminuyen en el
resto de las ciudades de Ciudad Real. Nosotros podemos coincidir en la necesidad de incrementar el número de
efectivos de la Guardia Civil en Tomelloso, una cuestión importante para la seguridad de nuestra ciudad. Sin
embargo, creemos que Navarro debe trabajar también en esta línea empezando por cumplir sus propias
promesas electorales. En campaña electoral, Navarro prometió que crearía 10 nuevas plazas de policía local. Hay
que recordar que, en junio de 2023, el actual gobierno municipal recibió la plantilla de la policía local
completamente cubierta, con el proceso de cobertura de 11 policías locales que iniciamos como anterior
gobierno. En este proceso, el único mérito de Javier Navarro y del concejal de Seguridad, Benito Benito, fue
ponerse en la foto para recibirlos de la academia. 11 plazas cubiertas que culminaron un trabajo de 8 años en los
que, tras sucesivas convocatorias, se cubría una plantilla de policía local que recibíamos en 2015, de manos de
precisamente Javier Navarro, en la peor situación de la historia. De hecho, Javier Navarro como concejal de
seguridad ciudadana, sólo fue capaz de sacar un proceso selectivo para cubrir UNA plaza. Así paso, que Javier
Navarro en 2015 dejaba la policía local con menos efectivos que nunca.
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Tampoco debemos recordarque el Gobierno de Inmaculada Jiménez apostó
por dotar a nuestra policía local de mejores herramientas con las que poder
llevar a cabo su trabajo. Y, en este sentido, hay que destacar la puesta en
marcha del sistema de videovigilancia que se desplegó por la ciudad. Un
sistema que se dejó preparado para que pudiera seguir aumentándose el
número de cámaras y de zonas videovigiladas; pero que, sin embargo, en el
año y medio de gobierno de Javier Navarro, no se ha añadido ni una sola
cámara más a este sistema.

La seguridad es un tema demasiado serio como para hacer demagogia o
caer en discursos peligrosos que asocian delincuencia con inmigración,
discursos que sólo fomentan el odio y la crispación social. 

Desde el PSOE de Tomelloso reiteramos nuestro compromiso con la mejora
de la seguridad en nuestra ciudad, y exigimos para ello el trabajo de la
administración desde todos ámbitos. Y, entre ellos, desde la competencia
local hay mucho que se puede hacer. Por tanto, exigimos trabajo y
soluciones reales, no excusas ni solamente culpabilizar a otros. Javier
Navarro prometió mucho más de lo que está cumpliendo en materia de
seguridad, y no dejaremos de exigir que cumpla sus compromisos con los
vecinos de Tomelloso.

Pero volviendo a la actualidad y a la
promesa de Navarro de crear 10
nuevas plazas de policía, pueden
estar seguros de que desde el PSOE
de Tomelloso exigiremos que se
cumpla este compromiso ya de cara
a los próximos presupuestos de
2025. Exigiremos la creación de
estas plazas y su dotación
presupuestaria para que puedan
cubrirse en 2025. Señor Navarro,
las promesas hay que cumplirlas.

Así mismo, también hay que
recordar que cuando Navarro fue
concejal de Seguridad Ciudadana,
había menos efectivos de la Guardia
Civil en Tomelloso de los que
tenemos actualmente. En aquel
momento, con Mariano Rajoy al
frente del Gobierno Nacional y
siendo su propio partido el que
gobernaba, no se escucharon
peticiones de aumento de efectivos
del entonces concejal de seguridad
ciudadana, Javier Navarro.

También hay que recordar, con
respecto a la Unidad de Extranjería,
que fue un cambio legislativo el que
reorganizó este servicio,
estableciéndose por ley que su
ámbito pasaba a ser provincial. Y,
aunque Inmaculada Jiménez
también solicitó insistentemente su
recuperación a nivel local, lo que
también hizo fue pedir tantas veces
como fueron necesarias la
presencia reiterada de esta unidad
en Tomelloso. Tal es así, que era
habitual ver a esta unidad en
nuestra ciudad realizando labores
de identificación de extranjeros
cada pocas semanas, llegando a ser
Tomelloso la ciudad de la provincia
donde más se actuaba en este
ámbito. Ahora no se percibe esa
presencia,quizás porque el actual
alcalde no la está solicitando a
subdelegación del gobierno.
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Navarro y Sebastián durante la campaña electoral de 2023 
(clic para ver la noticia)



EL PLAN CORRESPONSABLES DE
TOMELLOSO: UN AÑO DE

PROMESAS INCUMPLIDAS Y
PERJUICIOS PARA LAS FAMILIAS

El gobierno PP-VOX deja a familias sin el Plan Corresponsables dificultando la
conciliación

La concejala del PSOE de Tomelloso, Alba
Ramírez, ha denunciado hoy la grave situación
del Plan Corresponsables en nuestro municipio,
un servicio esencial para la conciliación familiar
que se encuentra paralizado y mermado por las
decisiones de Javier Navarro y Elena
Villahermosa.

Para Ramírez, “a pesar de las promesas y
compromisos adquiridos, el Plan
Corresponsables sigue sin funcionar
correctamente, dejando a numerosas familias
de Tomelloso en una situación de desamparo,
pues los retrasos injustificados y los constantes
cambios en las condiciones del servicio han
generado una gran incertidumbre y malestar
entre los padres y madres trabajadores.”

Según la concejala, la falta de este servicio
esencial dificulta enormemente la conciliación de
la vida laboral y familiar, obligando a muchas
familias a buscar soluciones alternativas, a
menudo costosas y difíciles de encontrar porque
“esta situación agrava la desigualdad, ya que las
familias con menos recursos son las que más
sufren las consecuencias. Además, la
precariedad laboral se ve incrementada, pues
muchos padres y madres que se ven obligados a
reducir su jornada laboral o incluso a renunciar a
sus empleos.”

Desde la bancada socialista denuncian que PP y
Vox “han llevado a cabo una serie de recortes y
modificaciones que han empeorado
significativamente la situación: 
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La reducción drástica de plazas disponibles limita el acceso al servicio para muchas familias; el
horario reducido deja a muchas familias sin cobertura en los momentos en los que más lo necesitan;
y el aumento del mínimo de niños por aula dificulta la puesta en marcha de las actividades en algunos
centros educativos, dejando a algunos niños sin posibilidad de participar.”

Ramírez ha finalizado “exigiendo al equipo de gobierno que ponga en marcha de inmediato el Plan
Corresponsables y garantice que todas las familias de Tomelloso puedan acceder a este servicio de
forma gratuita y en condiciones óptimas. Es fundamental revertir los recortes y modificaciones
realizados, restablecer las plazas eliminadas, ampliar el horario del servicio y reducir el número
mínimo de niños por aula. Además, consideramos esencial que la señora Villahermosa informe de
manera clara y transparente sobre la situación del Plan Corresponsables y que abra un proceso de
participación ciudadana para escuchar las demandas de las familias.”

"No podemos permitir que las familias de Tomelloso sigan sufriendo las consecuencias de la mala
gestión de este desgobierno. Es hora de que el equipo de gobierno priorice las necesidades de las
familias y ponga en marcha las medidas necesarias para garantizar una conciliación real y efectiva",
ha afirmado Ramírez.
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Estos días conocíamos un estudio de la Autoridad Independiente de Responsabilidad Fiscal (AIRef) que ha
analizado la sostenibilidad de las entidades locales en base a los datos de la liquidación presupuestaria de
2023. Este análisis determina la buena situación económica del Ayuntamiento de Tomelloso, que además
obtiene los mejores resultados de las poblaciones de más de 20.000 habitantes de la provincia de Ciudad Real.

Los datos y el ranking en el que este estudio dejan al Ayuntamiento de Tomelloso nos llevan a las siguientes
conclusiones sobre el falso relato de la situación económica heredada que ha vendido el Equipo de Gobierno de
Javier Navarro:

Mintieron cuando dijeron que no había dinero para pagar, ya que siempre hemos defendido que dejamos una
tesorería real de casi 7 millones de euros en el banco.

Mintieron cuando dijeron que se gastaba más de lo que se ingresaba, cuando la realidad era que tanto en la
liquidación presupuestaria de 2022 como la de 2023 los ingresos fueron superiores a los gastos, lo que suponía
una Estabilidad Presupuestaria Positiva.

Mintieron cuando dijeron que el Ayuntamiento estaba cerca de la situación de quiebra, ya que heredaron
ayuntamiento con estabilidad económica, con 0 € de deuda con los bancos y con un funcionamiento
normalizado de pago de nóminas, proveedores y resto de obligaciones de pago.

ENTRE LINEAS Artículo de opinión de Francisco José Barato
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Este estudio refleja lo que siempre hemos dicho, que dejamos un Ayuntamiento con una situación económica

envidiable y con una estabilidad económica desahogada, tal y como ha corroborado este estudio de AIReF.

Por tanto, mintieron cuando han vuelto a endeudar al Ayuntamiento diciendo que era por culpa de la herencia

recibida. Si el Ayuntamiento ha tenido que volver a tener deuda con los bancos ha sido para tapar los agujeros

que saben que tiene su Presupuesto para 2024, los cuales empiezan a observarae ya en la ejecución

presupuestaria; y que próximamente veremos como tendremos que pagar los vecinos y empresas de

Tomelloso. 

Ahora ya sabemos porque no les interesaba debatir sobre la Cuenta General de 2023 en el Pleno del pasado

mes de julio.
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